
• LA GENTE NO CONOCE LA VIDA

Soy matrona, soltera, y tengo 22 años. Hace mucho tiem

po que quería escribirles para felicitarlas por artículos como "La

Pildora", "El aborto" y ahora "La encíclica papal". Yo atien

do consultorio mañana y tarde, a un nivel socio económico

bajísimo, por eso no comprendo el no rotundo del Papa. Veo a

Ucearías que llegan con uniforme y tres meses de embarazo a

solucionar "su problema"; a mujeres indigentes, con maridos ce

santes y siete bocas que alimentar. No tienen ninguna entre

tención salvo la sexual. Me piden que les ponga el anillo o

les recete pildoras. Les encuentro toda la razón porque de lo

contrario recurren al aborto. Yo no sé, la gente tiene una ac

titud demasiado cómoda, les gusta opinar sin conocer el "Quid

del asunto, no conocen la vida. Es tan fácil hablar cuando se

tiene buena casa, buena comida. Felicitaciones por esta magni

fica revista ... y adelante.

C. I. L., Valparaíso.


